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Nachdem ich in den letzten Monaten mit sehr vielen Klimaalarmisten
gesprochen habe und tiefer in das Thema eingestiegen bin, muss ich hier
öffentlich meine Position revidieren. Wie ich genau dazu gekommen bin,
siehst du in diesem Video.

 

https://eike-klima-energie.eu/2019/11/23/wie-ich-klimaglaeubig-wurde-grosse-freiheit-tv-auf-abwegen/
https://eike-klima-energie.eu/2019/11/23/wie-ich-klimaglaeubig-wurde-grosse-freiheit-tv-auf-abwegen/
https://www.youtube.com/channel/UCq38ZZiq5XXEAv0jCtyxRaw

